



Boletín Informativo nº 35 Octubre / noviembre 2013 DON Y REALIDAD PARA EL MUNDO

DEL DECRETO DE HEROICIDAD DE VIRTUDES DEL PADRE NOAILLES

Pedro Bienvenido Noailles deseaba que su Obra constituyese una única Familia, no formando más que un solo corazón y una sola alma...

Capaz de ser en la Iglesia y en un mundo descristianizado y roto signo y promotora de fe y unidad

EI 8 de febrero de 1988, como ya recordamos en el Boletín nº 31, la Congregación para las Causas de los Santos proclamaba, por medio de un Decreto, la heroicidad de las virtudes de Pedro Bienvenido Noailles. El recuerdo de esta proclamación, realizada hace ya 25 años, nos dinamiza para seguir el camino comenzado en las reflexiones y encuentros del IV Congreso de Familia. Εl espíritu del Congreso nos sigue enviando como "Familia en misión, don en un mundo en cambio". 1)

Cada miembro y cada vocación nos sentimos responsables de compartir este don de Comunión y Familia, propuesto por el Padre Noailles y que el Decreto de 1988 expresa del modo siguiente:

"... Dios se manifestó a Pedro Bienvenido Noailles como el único Dios Unidad y también Trinidad, comunión de amor, de quien el Verbo, por su Encarnación, vino a hacerse uno de nosotros, a formar una familia, la Sagrada Familia. La contemplación de ese misterio le condujo a un ardiente y constante deseo de conformar su vida con la de Jesús, María y José que... no amaban, ni buscaban, ni querían en la tierra más que a solo Dios". 2)

^{1 –} Lema del IV Congreso de Familia

^{2 –} Del Decreto de heroicidad de virtudes de Pedro Bienvenido Noailles

Gracias recibidas



Desde hace más de un año tenía graves problemas de salud, sin que se pudiera encontrar la causa. Decidí que me hicieran una seria exploración médica.

Como consecuencia de ello, tuve que ir al quirófano y sufrir una grave intervención.

Muchas personas de la Familia rezaron por intercesión del Venerable Pedro Bienvenido Noailles y ahora me encuentro totalrepuesta, dando mente gracias por este favor tan importante que he recibido.

Manifiesto públicamente la gracia recibida.

Firmado: A.P. Canadá

Hace ya mucho tiempo que estoy deseando escribir para dar públicamente las gracias por dos favores recibidos por intercesión del Venerable Pedro Bienvenido Noailles:

Un joven estudiante sufrió una grave enfermedad, tuvo que dejar las clases con gran preocupación de toda su familia. Pedimos su curación por intercesión de Pedro Bienvenido **Noailles** e. inesperadamente, se repuso, con gran alivio y alegría de todos. Ahora sigue normalmente sus cursos universitarios.

Yo misma tuve un dolor agudo en una pierna. Las ecografías eran confusas y se hizo una resonancia magnética. Al verla el traumatólogo nos dijo: "No sabemos lo que ha tenido, pero ahora ya no tiene nada". Doy gracias por este favor obtenido por mediación de Pedro Bienvenido Noailles.

Firmado: C. R. España

NADA PUEDE DESDE AHORA DETENER VUESTRA CARRERA

iSEGUID ADELANTE!

Pedro-Bienvenido

NOAILLES

(Prefacio 1851)

Página WEB : <u>www.saintefamillebordeaux.org</u>

www.noailles.org

Secretariado de La Causa: espsec@sfdib.org
Suore della Santa Famiglia di Bordeaux
Via dei Casali Santovetti, 58

00165 ROMA (Italia)